



(Lc 15, 6)

« Réjouissez-vous avec moi, car je l'ai retrouvée, ma brebis qui était perdue »

Jésus raconte l'histoire d'un berger qui se rend compte d'avoir perdu une de ses brebis. Il s'en va la rechercher, il la retrouve, il la porte sur ses épaules jusqu'à chez lui. Puis **il appelle ses amis pour faire la fête.**



Nous pouvons résumer cette parabole en trois actions :

## Se perdre:

Nous sommes tristes, **dans la solitude**, incompris ? Ou bien **nous pensons seulement à nous-mêmes**: tout cela peut nous éloigner de Dieu



## Retrouver:

Il vient nous trouver là où nous sommes, **Il n'oublie jamais personne de ceux et celles qu'il connaît.** Quelle joie lorsqu'il nous retrouve !



## Faire la fête

Jésus nous fait comprendre l'importance de partager la joie avec tous, **nous invitant à ne pas juger**



**Chiara Lubich écrit:**

«C'est une invitation à comprendre le cœur de Dieu, à croire en son amour. (...) La logique de Dieu n'est pas comme la notre. **Dieu nous attend toujours** : Bien plus ! il nous procure une joie immense chaque fois – même si c'est un nombre illimité de fois – que nous retournons vers lui».1

Un enseignant nous a raconté:

«Quelques élèves sautaient régulièrement les leçons. Durant mon temps libre, je me rendais dans le marché voisin de l'école car **je savais qu'ils travaillaient là pour gagner un peu d'argent.**



Finalement un jour nous nous sommes retrouvés et **eux, étaient étonnés que je sois allé à leur rencontre** en personne. Ils ont compris que c'était important pour toute la communauté de l'école, et **ils ont retrouvés le chemin de l'école.** Cela a été vraiment une fête pour tous».

